



Vendredi 29 mai 1998

La Lorraine vue du ciel

Rémering, de la Ligne Maginot au paradis des loisirs

C'est autour d'un ancien étang conçu pour la guerre que Rémering-lès-Puttelange a construit un havre de paix : le centre de plein air de l'étang du marais est devenu en trente ans un incontournable rendez-vous de détente et de loisirs.

Un petit jardin d'Eden s'offre à la vue des visiteurs à Rémering-lès-Puttelange lorsqu'ils s'approchent de l'étang. Ancien site stratégique de la Ligne Maginot Aquatique, destiné à inonder le village et ses alentours pour empêcher la progression ennemie en cas de guerre, l'étang est devenu le cœur du "centre de plein air", un lieu de loisirs paradisiaque. Faire du camping, du caravanning, vivre en bungalow, se baigner, pratiquer tous les sports nautiques sans moteur, pique-niquer, pêcher, pratiquer les sports équestres y est possible. Chaque année, dès la belle saison, de nombreux Mosellans viennent s'y détendre au moins une journée. Les fidèles, dont de nombreux Allemands, passent tout leur temps libre dans cet endroit de rêve.

Une opportunité

Ancien maire du village, premier magistrat de 1953 à 1977, actuellement 1er adjoint, Louis Karp

est l'un des artisans de ce succès. Dévoué au "centre" il s'y rend tous les jours pour veiller au grain. « Dans les années soixante l'Armée a voulu se défaire de ce plan d'eau et il est passé aux Domains. Il aurait été dommage que l'étang soit racheté par un privé... c'est ce que nous nous sommes dits. C'est pourquoi nous l'avons acheté pour y créer une base de plein air » raconte-il. Auparavant, Rémering a formé avec les communes voisines de Hoste, Puttelange et Holving, un syndicat intercommunal. Il gère le site par le biais d'une régie et récupère 15 % des recettes. Au centre de plein air inauguré en 1967, les débuts se sont faits avec pique-nique, camping et baignade. Depuis, il s'est étoffé. Cette année, un nouveau bâtiment a été construit : il abrite centre de secours, vestiaires et douches. Le confort des plaisanciers est total. Tous ceux qui viennent se détendre à Rémering peuvent tirer un grand coup de chapeau à ce gentil monsieur qu'est Louis Karp.



« Chaque année, juste avant l'ouverture, deux semi-remorques de sable sont commandés pour la plage de l'étang, » explique Louis Karp, l'un des pères du projet.

VILLE : REMERING-LES-PU

COMMANDEZ

Vous voulez recevoir la(les) photo(s) originale(s) des pages centrales de ce journal. Pour cela, envoyez votre bon de commande lisiblement. Retournez votre bon de commande à :

Le Républicain Lorrain - La Lorraine
Commande photos - 5777

Votre commande vous parviendra dans un délai de 15 jours.

Différents formats disponibles* :

A Votre photo format 50 x 50 **240** TTC l'unité

* Dimension des photos à plus ou moins 5 %

BON DE COMMANDE

Photo
Photo page centrale
Photo N° 1
Photo N° 2
Poster cadeau de votre choix

* Je joins mon règlement par

chèque bancaire ou postal à l'ordre de

Carte bancaire

N°

Mme, Mlle, M.....

Adresse.....

Code postal Ville.....

Pour toute commande de travaux spéciaux, contactez-nous au 03 87 87 87 87.